



きりんぐみだより

2020年度3月号 社会福祉法人 尚徳福祉会 保育園川崎ベアーズ

今年度も残りわずかとなりました。この1年、さまざまな経験をして成長した子どもたち。最後の1か月も毎日大切に過ごしたいと思います。今月はお別れ会・おわかれ遠足があります。そう組とたくさん遊んですてきな思い出を作りたいと思います。大好きなそう組さんとのお別れは寂しいけど、次はきりん組がそう組になるんだと嬉しそうな子どもたち、進級を楽しみにしている13人です。



節分集会

鬼のお面をつけると、「保育園には鬼は来ないよね、鬼が来たらやっつけるのに」と言っていた子どもたちですが鬼が登場すると「え？鬼？」「本物？」と呆然としていました。鬼と仲良く「紅蓮華」のダンスをノリノリで踊りました。部屋に戻ると「あの鬼は岡村先生だよ」「ちがう岡村先生はこぐま組にいたよ」と鬼の正体はだれなのか、話が盛り上がってましたよ。



制作 大好き！

ひな人形を作りました。好きな色の花紙を選びお内裏様・お雛様の服に見立てました。山折り・谷折りに苦戦している子もいましたが「こうやって折るんだよ」と教え合う姿が見られ微笑ましく思いました。はさみで顔を切ることを伝えると「簡単じゃん」と言って線に沿って上手に切っていました。制作に対して意欲的に取り組む子が増えたように感じます。3月は、そう組に渡すプレゼントを作ります。見本を見せると「作りたい！」とすでにやる気モードのきりん組です。



今月のうた♪ うれしいひなまつり

- あかりをつけましょ ぼんぼりに
おはなをあげましょ もものはな
ごにんばやし の ふえたいこ
きょうはたのしい ひなまつり
- おだいきさまと おひなさま
ふたりならんで すましがお
およめにいらした ねえさまに
よくにたかんじよの しろいかお



～1年間ありがとうございました～

心も体も大きく成長した子どもたち。この1年を通して保護者の皆様と一緒に子どもたちの成長を見守ることができて嬉しい気持ちと感謝の思いでいっぱいです。ご理解ご協力本当にありがとうございました。

